
Procès Verbal 

 Conseil d’école Sainte Jeanne d’arc 
Le 2 octobre 2018, 18 h 45 

Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 
 

 

Présences: Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Nathalie Savoie, Patrice Gauthier, Jean-Louis 

Zokpé, Denise Genest, Micheline Charrois, Yic Camara, Sophie Nadeau, Guy Amel Bayegnak 

 

Absence: Aucune 

 

 

1. Mot de bienvenue et prière  

- Nancy Bélanger procède à la reconnaissance des territoires des Premières Nations et 

des Métis, puis elle poursuit avec la prière de l’école. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Proposées par Denise qui est  appuyée par Yic. 

 

3. Formation de la FPFA 

a. Rôles et responsabilités du Conseil d’école 

-M. David Caron est venu animer un atelier sur le rôle et les responsabilités du  

Conseil d’école.  

 

b. Colloque de la FPFA 

-Le colloque de la FPFA se tiendra le 17 novembre à la Cité francophone. Le sujet 

cette année est : famille, école, travail comment trouver l’équilibre? 

 

4. Vote pour les postes clés (présidence, vice-présidence, secrétaire) 

- Présidence : Nathalie propose Patrice, il accepte, tous en faveur 

- Vice-présidence : Yic Camara se propose, appuyé par Denise, tous en faveur 

- Secrétaire : Patrice propose Sophie, elle accepte, tous en faveur 

Les postes ont été votés à l’unanimité. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 14 juin 2018  

- Proposée par Sophie, appuyée par Nathalie. 

 

6. Revoir les actions de la réunion du 14 juin 2018   

- N/A 

 

7. Rapport de la direction  

- voir rapport de Mme Nancy  

 

 



8. Rapport des enseignants  

- voir rapport de Mme Kathleen 

 

9. Rapport de la Société de parents 

- Prochaine rencontre le 4 octobre 2018 à 18 h 45 

 

10. Dossiers du CSCN 

- Remis à la prochaine rencontre 

 

11. Varia 

a. Révision des procédures opérationnelles 

- Remis à la prochaine rencontre 

 

b. Révision de la liste des valeurs 

- Remis à la prochaine rencontre 

 

c. Célébration pour la francophonie 

- C’est le 18 octobre de 17 h à 19 h 

 

12. Points saillants 

- Nous avons reçu un atelier de la FPFA par M. David Caron sur le rôle et responsabilités 

du Conseil d’école. 

- Nous avons élu Patrice Gauthier au poste de président, Yic Camara au poste de vice-

président et Sophie Nadeau comme secrétaire. 

- Pour être bénévole à l’école ou lors des sorties scolaires, on doit avoir remis notre 

formulaire de vérification de dossier criminel.  

 

13. Date de la prochaine réunion 

- Le 6 novembre 2018 à 18 h 45 

 

14. Fermeture de la réunion 

- à 21 h 06  proposée par Denise, appuyée par Sophie.  


